

Protokoll:

Nach der Gemeindeordnung bedürfen Baumaßnahmen in Außengelände der Einbeziehung der Ortsbeiräte.

Der Ortsvorsteher ist darüber verwundert, dass eine Bauvoranfrage für die Ehemalige Königsbachervilla auf Gesetz brüsk abgebügelt wurde, obwohl die anfragende Softwarefirma im Prinzip ein ähnliches Konzept verfolgt hatte wie die dort Jahrzehnte lang tätige Werbeagentur. Diese Tätigkeit sei schon immer dort illegal gewesen, heißt es.

Die Liegenschaft musste anders veräußert werden, obwohl dieses Konzept Arbeitsplätze und Mehrwert nach Stolzenfels gebracht hätte. Zum anderen werden im Siechhaustal für den dort ansässigen Betreiber diverse Nutzungsänderungen seit Jahren vorgenommen ohne die demokratischen Ebenen in den Entscheidungsprozess mit einzubeziehen.

Der Ortsbeirat stellt die Anfrage wie die Stadtverwaltung zukünftig bei der Einbeziehung der Ortsbeiräte verfahren will/wird und muss?